

湧水郷

嘉島西小学校
学校だより 第7号
平成30年12月21日 文責 信國

実多い2学期 皆様には大変お世話になりました！

2学期は、児童にとって大変実り多い学期でした。日々の学習で、また生活で、自分でしっかり考えながら取り組む子どもたちの姿がありました。童話発表会や科学展、版画展などの文化面、陸上記録会等の各種スポーツ大会で頑張った子どもたちがいます。学校では、これまでもお伝えしたように、笑顔の学校、挨拶の輪が広がる学校を目指して、教師と共に児童運営委員会でも取り組んでくれています。



1年2組授業の様子

さて、先日（12月6日）に「小学校英語教育推進校研究発表会」を本校で開催しました。その際、文部科学省初等中等教育局の直山教科調査官に授業を参観いただき、全体会で、ご講演いただきました。直山調査官は、「先生方ががんばっていること」、「子どもたちが笑顔で、生き生きと授業に臨んでいること」を全体会の中でお話しくささいました。

全国を飛び回って、地方の教育行政や学校現場で指導や講演等を数多く行っておられる調査官の言葉だけに重みのあるものであり、評価していただいたことを嬉しく思いました。また、研究発表会でのPTAの方々のサポートをご覧になり、「学校とPTAが連携して学校教育に当たっている。だから、子どもたちの今日の生き生きとした姿があるのですね。」としきりに感心していらっしやいました。私からは、保護者の方々はもちろん、地域の方々にも、日頃から大変協力していただいている状況をお話しました。そのような会話を調査官としながら、「保護者の皆様、地域の皆様に支えられている学校があり、そのような状況で、私たち職員は子どもの成長を促す日々の取組ができていくのだ。」と改めて考えました。



講演中の直山調査官

よいお年をお迎えください。

- | | | |
|-------|----------------|-----------------------|
| 今後の予定 | ◆1月8日(火)3学期始業式 | ◆1月18日(金)持久走大会、道徳授業公開 |
| | ◆2月2日(土)学習発表会 | ◆3月1日(金)授業参観、学級懇談会 |
| | ◆3月20日(水)卒業式 | ◆3月22日(金)修了式 |
| | | |